

Edmund Spenser

The poetical works of Edmund Spenser

Référence : CZC-10598

From the text of Mr. Upton, &c. With the life of the author.

Complet des 8 gravures en frontispice

Edmund Spenser was an influential English poet who lived from 1552 to 1599. He is best known for his epic poem "The Faerie Queene," but he also wrote a variety of other works. Here are some notable works by Edmund Spenser:

"The Faerie Queene": This is Spenser's most famous work and is considered one of the greatest epic poems in the English language. It was published in parts between 1590 and 1596. "The Faerie Queene" is an allegorical poem that celebrates the virtues of the knights of the realm and explores themes of chivalry, virtue, and religious allegory.

"Amoretti and Epithalamion": This is a sequence of sonnets and a longer poem written by Spenser. The sonnets in "Amoretti" are love poems that tell the story of the poet's courtship and eventual marriage to his wife, Elizabeth Boyle. "Epithalamion" is a wedding poem written to celebrate their marriage.

"Astrophel": This is a collection of elegies written by Spenser in honor of his friend Sir Philip Sidney, who was a poet and courtier. The elegies express Spenser's grief over Sidney's death and his admiration for his friend's virtues.

"Complaints": This is a collection of poems that includes the famous sonnet sequence "Amoretti," as well as other poems expressing themes of love, loss, and the trials of the human condition.

"A View of the Present State of Ireland": This is a prose work by Spenser that provides a detailed account of the political, social, and cultural situation in Ireland during his time. It reflects Spenser's views on English colonization and his belief in the need to impose English culture and institutions on the Irish.

These are just a few examples of Edmund Spenser's poetical works. His poetry is known for its rich imagery, intricate allegory, and mastery of the English language. Spenser's works have had a significant influence on later poets and continue to be studied and appreciated for their literary and historical value.

Complet en 8 volumes reliés pleine basane époque, tranches jaunes, bel état, 13x8, 248, 260, 251, 257, 264, 236, 241, 256 pages.

Edinburg, 1778

Edmund Spenser était un poète anglais influent qui vécut de 1552 à 1599. Il est surtout connu pour son poème épique "The Faerie Queene", mais il a également écrit une variété d'autres œuvres. Voici quelques œuvres notables de Edmund Spenser:

"La Fée Queene" : C'est l'œuvre la plus célèbre de Spenser et est considéré comme l'un des plus grands poèmes épiques en langue anglaise. Il a été publié en partie entre 1590 et 1596. "La Fée Queene" est un poème allégorique qui célèbre les vertus des chevaliers du royaume et explore les thèmes de la chevalerie, de la vertu et de l'allégorie religieuse.

"Amoretti et Epithalamion" : C'est une séquence de sonnets et un poème plus long écrit par Spenser. Les sonnets dans "Amoretti" sont des poèmes d'amour qui racontent l'histoire de la cour du poète et le mariage éventuel de son épouse, Elizabeth Boyle. "Epithalamion" est un poème de mariage écrit pour célébrer leur mariage.

"Astrophel" : Ceci est une collection d'élégies écrites par Spenser en l'honneur de son ami Sir Philip Sidney, qui était un poète et courtisan. Les élégies expriment le chagrin de Spenser sur la mort de Sidney et son admiration pour les vertus de son ami.

"Plaintes" : Il s'agit d'un recueil de poèmes qui comprend la célèbre séquence sonnet "Amoretti," ainsi que d'autres poèmes exprimant des thèmes d'amour, de perte, et les épreuves de la condition humaine.

"A View of the Present State of Ireland" : Il s'agit d'une œuvre en prose de Spenser qui fournit un compte rendu détaillé de la situation politique, sociale et culturelle en Irlande pendant son temps. Il reflète les vues de Spenser sur la colonisation anglaise et sa croyance dans la nécessité d'imposer la culture et les institutions anglaises aux Irlandais.

Ce ne sont là que quelques exemples des œuvres poétiques d'Edmund Spenser. Sa poésie est connue pour sa riche imagerie, son allégorie complexe et sa maîtrise de la langue anglaise. Les œuvres de Spenser ont eu une influence considérable sur les poètes ultérieurs et continuent d'être étudiées et appréciées pour leur valeur littéraire et historique.

ref/24/6

Prix : **1 220,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Livres anciens & Autographes

livres_and_books@hotmail.fr

Tél. 06 35 23 34 39

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/19759748-CZC-10598>